

Anuncian en Cuba prueba dinámica con vista a elecciones generales



La Habana, 7 feb (RHC) La Comisión Electoral Nacional de Cuba dio a conocer que el próximo 4 de marzo tendrá lugar la prueba dinámica, ejercicio que pretende activar y comprobar el sistema de trabajo integral previsto para las elecciones del día 11 de ese mes.

En declaraciones al órgano oficial del Partido Comunista de Cuba, la secretaria de esa entidad, Martí Esther Bacallao, informó que están creadas las condiciones para las elecciones de los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular y de los delegados a las Asambleas Provinciales.

María Esther Bacallao Martínez, anunció la creación de noventa y dos distritos electorales en todos el país, los cuales, de acuerdo con la Ley, se conforman en los municipios donde la cantidad de habitantes es superior a 100 mil.

De igual forma, aseguró, que se ha actualizado la cifra de colegios, los cuales ascienden a 24 470, de ellos, 141 especiales con vista a los comicios del próximo mes, a lo que están convocados más de ocho millones de cubanos. (Fuente/[Granma](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/elecciones-cuba/154560-anuncian-en-cuba-prueba-dinamica-con-vista-a-elecciones-generales>



Radio Habana Cuba